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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS,
TECNOLOGIAS E SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Ata da 5' Reunião Ordinária do Conselho do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde da Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC) realizada no dia 06 de junho de 2019,
às 10 horas, na sala A216 da Unidade Jardim das Avenidas do
Campus Araranguá.
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Ao sexto dia do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e sete minutos, na sala
A216 da Unidade Jardim das Avenidas do Campus Araranguá da Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC), reuniram-se os conselheiros do Conselho do Centro de Ciências, Tecnologias e
Saúde para a quinta reunião ordinária. Os presentes foram: Eugênio Simão, Anderson Luiz
Femandes Perez, Cibeli Borba Machado, Rafael Cypriano Dutra, Analúcia Schiaffino Mordes,
Cláudia Weber Corseuil, Marmelo Freitas de Andrade, Giovani Mendonça Lunardi, Rogério
Gomes de Oliveira, Angélica Cristiane Ovando, Antânio R.eis de Sá Junior, Vilson Gruber,
Leandro Batirolla Krot, Everton Fabian Jasinski, Maurício Girardi, Juliana Pares da Sirva, Samira
Belettini Borges, Valdir Nesi Junior, Jessica Saraiva da Salva, Eriel Bemardo Albino e José
Francisco dos Santos Junior. Havendo quórum, após a abertura dos trabalhos pelo professor
Eugênio Simão, presidente do conselho, este deu boas vindas a todos e iniciou as atividades
apresentando as ausências justiíicadas: Andréa Cristiila Trierweiller, Casar Catando Scharlau,
Fabrício de Oliveira Ourique, Juarez Bento da Sirva, Solange Mana da Sova, Trago Elias Allievi
Frizon e Janeisa Franck Virtuoso. Em tempo apresentou o servidor Marmelo Brandes Müller.
administrador que está atuando na SAD. Ato contínuo questionou se há interesse dos
conselheiros em inserir itens de pauta para a próxima reunião. Não houve inserções. Na
sequência, colocou-se em discussão a ordem do dia, Ofício Circular n' l0/2019-CTS/ARA de 04
de junho de 2019: 1) Apreciação e aprovação das atas das reuniões do Conselho da Unidade: 4"
reunião ordinária e I' sessão especial aberta. / 2) Processo: 23080.030043/2019-91 / Requerente:
Viviane de Menezes Caceres / Assunto: Apreciação da solicitação de licença para tratar de
interesses particulares (sem ânus para instituição). / Relator: Conselheiro Maurício Girardi. 3)
Processo: 23080.026301/2019-34 / Requerente: Patrícia Jantsch Fiuza / Assunto: Apreciação da
solicitação de afastamento para cursar pós-doutorado no país. / Relator: Conselheira Analúcia
SchiafHlno Mordes. 4) Processo: 23080.021 602/2019-71 / Requerente: Gisele Agustini Lovatel /
Assunto: Apreciação da solicitação de afastamento para cursar pós-doutorado no exterior. /
Relator: Conselheiro Fabrício de Oliveira Ourique. 5) Processo: 23080.049350/2015-11 /
Requerente: Hanna ltamaro / Assunto: Apreciação do recurso ao indeferimento do pedido de
validação de disciplina. / Relator: Conselheiro Rafael Cypriano Dutra. 6) Processo:
23080.009061/2019-11 / Requerente: Claudia Dewes / Assunto: Apreciação do recurso ao
indeferimento do pedido de validação de disciplina. / Relator: Conselheiro Rafael Cypriano
Dutra. 7) Processo: 23080.022981/2019-17 / Requerente: Daniel da Silvo Polia / Assunto:
Apreciação do recurso ao indeferimento do pedido de validação de disciplina. / Relator:
Conselheiro Rafael Cypriano Dutra. 8) Requerente: Direção do Centro de Ciências, Tecnologias
e Saúde / Assunto: Discussão sobre o calendário da curricularização da e}(tensão para os cursos
de graduação do CTS. 9) Informes gerais. Eln discussão, o professor Rafael solicitou que os itens
5, 6 e 7 sejam apreciados..çlS forma coguljta, uma vez que tratam do mesmo tema e terão o
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mesmo parecer. Não havendo outras considerações, a ordem do dia foi colocada em votação e foi
aprovada por unanimidade. Na sequência, passou-se para o primeiro item de pauta. Item l)
Apreciação e aprovação das atas das reuniões do Conselho da Unidade: 4' reunião
ordinária e I' sessão especial aberta: A redação das citas, que haviam sido enviadas
previamente para análise dos conselheiros, foram colocadas em discussão. Não havendo
considerações, foram colocadas em votação e aprovadas por unanimidade. Item 2) Processo:
23080.030043/2019-91 / Requerente: Viviane de Menezes Caceres / Assunto: Apreciação da
solicitação de licença para tratar de interesses particulares (sem ânus para instituição). /
Relator: Conselheiro Maurício Girardi: A TAE Samira fez a leitura do parecer elaborado pelo
relator, sendo este favorável ao pleito. Em discussão, o professor Simão fez alguns apontamentos
sobre o tema. O professor Everton questionou se este tipo de afastamento gera vaga para
substitutos e foi Ihe respondido que sim. O professor Rogério questiona se o conselho pode negar
o pedido e o professor Rafael explica que este é o terceiro caso no DCS, que está previsto na
legislação, porém que é no interesse da administração e que o departamento pode solicitar o
retorno da docente a qualquer tempo. Ressalta, porém, que os departamentos observem a
percentagem máxima de substitutos permitida ao conceder este tipo de solicitação. Não havendo
outras considerações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Item 3)
Processo: 23080.026301/20]9-34 / Requerente: Patrícia Jantsch Fiuza / Assunto:
Apreciação da solicitação de afastamento para cursar pós-doutorado no país. / Relator:
Conselheira Analúcia Schiaf8ino Mordes: A professora Analúcia fez a leitura do parecer,
sendo este favorável ao pleito. Não havendo considerações, o parecer foi colocado em votação e
aprovado por unanimidade. Item 4) Processo: 23080.021602/2019-71 / Requerente: Gisele
Agustini Lovatel / Assunto: Apreciação da solicitação de afastamento para cursar pós-
doutorado no exterior. / Relator: Conselheiro Fabrício de Oliveira Ourique: A professora
Analúcia fez a leitura do parecer dada a ausência do professor Fabrício, sendo este não favorável
ao pleito. O professor Anderson questiona se o processo foi aprovado no colegiado do
departamento e o professor Rafael confirma que sim. Houve pequena discussão entre os
conselheiros Cibeli, Rogério e Everton. Não havendo outras considerações, o parecer foi
co[ocado em votação e aprovado por unanimidade. ]tem 5) Processo: 23080.049350/20]5-1 1 /
Requerente: Hanna ltamaro / Assunto: Apreciação do recurso ao indeferimento do pedido
de validação de disciplina. / Relator: Conselheiro Rafael Cypriano Dutra; Item 6)
Processo: 23080.009061/20]9-1] / Requerente: Claudia Dewes / Assunto: Apreciação do
recurso ao indeferimento do pedido de validação de disciplina. / Relator: Conselheiro
Rafael Cypriano Dutra; Item 7) Processo: 23080.022981/2019-17 / Requerente: Daniel da
Salva Polia / Assunto: Apreciação do recurso ao indeferimento do pedido de validação de
disciplina. / Relator: Conselheiro Rafael Cypriano Dutra: O professor Rafael fez a leitura do,
sendo este favorável aos pedidos de recurso impetrados pelos alunos. Em discussão, houve a
manifestação dos conselheiros Simão, Rogério, que apresentou um histórico da situação,
Marce[o, Erie], Ju]iana, Éverton, Anderson, Rafae]. José Francisco, Vi]son, Giovani e Cibe]i. O
tema gerou ampla discussão entre os conselheiros. Em votação, o parecer foi reprovado por
maioria, indeferindo os recursos dos alunos. Item 8) Requerente: Díreção do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde / Assunto: Discussão sobre o calendário da curricularização
da extensão para os cursos de graduação.do CTS: Com a palavra, o professor Anderson lêz
uma breve explanação sobre o tema e Üprêsentou o cronograma. Houve a manifestação dos
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conselheiros Rogério e Everton. Em votação, por maioria, decidiu-se que nos incluiremos no
grupo 4. Item 9) Informes gerais: O discente Eriel informa que estão abertas as inscrições e o
prazo para submissão de artigos para a SAEC e pede que seja divulgado. O professor Anderson
solicita aos coordenadores de curso que desejaren] fazer sugestões de mudanças na Resolução
17/CUn, que encaminhem para a Juliana que ela nos representará na comissão que está
elaborando o novo documento. Nada mais havendo a tratar, o professor Eugênio Simão,
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, às onze horas e cinquenta e nove
minutos, da qual, para constar, eu, Samira Belettini Borges, Secretária-Executiva (SRTE/SC
1214), lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada. Araranguá, 06 de junho
de 2019
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